
Association	  Section	  Golf	  Sainte-‐Marie	  

Compte	  rendu	  de	  l’assemblée	  générale	  du	  11/12/2014.	  

	  

Ce	  jour	  a	  eu	  lieu	  l’assemblée	  générale	  de	  notre	  section	  à	  Pérignat-‐sur-‐Allier	  au	  
restaurant	  la	  «	  maison	  grenouille	  ».	  

Ordre	  du	  jour	  :	  

! Rapport	  sportif	  de	  la	  saison	  2014.	  
! Rapport	  financier	  de	  la	  section.	  
! Élection	  d’un	  nouveau	  bureau.	  

Dans	  un	  premier	  temps	  Jean	  Philippe	  Bosse	  dresse	  le	  bilan	  sportif	  de	  la	  saison	  
écoulée,	  celui-‐ci	  a	  été	  positif	  pour	  les	  deux	  équipes	  participant	  au	  championnat	  
Auvergne	  golf	  entreprise.	  L’équipe	  1	  qui	  venait	  d’accéder	  à	  la	  division	  1	  termine	  
à	  une	  très	  honorable	  6ème	  place	  après	  avoir	  été	  sur	   le	  podium	  jusqu’à	  l’aube	  
de	  la	  dernière	  journée	  ;	  il	  est	  important	  de	  féliciter	  les	  joueurs	  qui	  ont	  défendu	  
nos	  couleurs	  avec	  en	  chef	  de	  file	  Jean	  Louis	  Oleksiak.	  L’équipe	  2	  termine	  7ème	  
ce	  qui	  est	  encourageant	  au	  vu	  de	  la	  difficulté	  technique	  de	  certains	  parcours	  :	  
Chambon	   sur	   Lignon,	   Montpensier	   et	   la	   concurrence	   d’autres	   sections	   plus	  
aguerries.	   Jean	  Philippe	  Bosse	  présente	   les	   résultats	  du	  challenge	  Depeige	  où	  
deux	  équipes	  étaient	  engagées.	  Pour	  clore	  ce	  bilan	  et	  montrer	  nos	  excellents	  
résultats,	   il	   fait	   état	   des	   classements	   obtenus	   lors	   des	   championnats	  
d’Auvergne	  individuel	  cette	  saison.	  Dans	  le	  championnat	  élite	  Mathieu	  Boudon	  
termine	  second	  en	  deuxième	  série	  et	  confirme	  sa	  grande	  saison.	  Jean-‐Philippe	  
Bosse	   prend	   la	   4ème	   place.	   Dans	   le	   championnat	   départemental	   individuel,	  
Jean-‐Luc	  Ambert	  est	  sacré	  champion	  talonné	  de	  très	  près	  par	  Patrick	  Valentini	  
qui	   se	   classe	   second	  mais	   également	   par	   Serge	   Dionnet	   qui	   lui	   se	   hisse	   à	   la	  
4ème	  place.	  

Ce	   bilan	   sportif	   est	   très	   encourageant	   sur	   le	   plan	   des	   résultats	   mais	   pas	  
seulement.	   Il	   met	   en	   effet	   en	   évidence	   l’implication,	   la	   motivation,	   la	  
détermination	   de	   tous	   à	   faire	   vivre	   la	   section	   créée	   par	   Michel	   Artero,	  
malheureusement	  trop	  tôt	  disparu,	  et	  pour	  lequel	  chacun	  a	  une	  pensée	  émue.	  

Dans	  un	   second	   temps,	   Jean	   Luc	  Ambert	  présente	   le	  bilan	   financier	  qui	   est	   à	  
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est	  en	   croissance	  à	  1.056	  €.	   Jean-‐Luc	  Ambert	   tient	  à	   la	  disposition	  de	   tous	   le	  
bilan	  détaillé	  du	  budget	  en	  termes	  de	  recettes	  et	  de	  dépenses.	  

Jean	   François	   Sauret	   ayant	   présenté	   officiellement	   sa	   démission	   de	   la	  
présidence	   de	   la	   section	   en	   début	   d’année,	   il	   est	   procédé	   à	   l’élection	   du	  
nouveau	  Président.	  Hubert	  Maillet	  est	  seul	  candidat.	  Il	  est	  élu	  à	  la	  majorité	  des	  
voix	  et	  devient	  donc	  Président	  de	  la	  section.	  

Jean	  Luc	  Ambert	  est	  seul	  à	  se	  présenter	  au	  mandat	  de	  Trésorier.	  Il	  est	  élu	  à	  la	  
majorité	  des	  voix	  et	  reste	  donc	  trésorier	  de	  la	  section.	  

Jean	  Philippe	  Bosse	  est	  seul	  à	  se	  présenter	  au	  mandat	  de	  secrétaire.	  Il	  est	  élu	  à	  
la	   majorité	   des	   voix	   et	   succède	   donc	   à	   Corinne	   Chazoule,	   avec	   une	   mission	  
étendue	  à	  la	  gestion	  du	  domaine	  sportif.	  

Le	  nouveau	  bureau	  présente	  les	  grandes	  lignes	  du	  projet	  de	  la	  section	  :	  

! Poursuite	  des	  compétitions	  golf	  entreprise	  Auvergne.	  
! Recherche	  d’éventuels	  sponsors.	  
! Création	  effective	  d’un	  site	  internet.	  
! Souhait	  d’une	  éventuelle	  implication	  de	  la	  direction	  de	  la	  clinique.	  
! Participation	  au	  challenge	  National	  des	  hôpitaux	  à	  Avignon.	  
! Contact	  avec	  d’autres	  sections	  pour	  des	  journées	  communes.	  
! Participation	  à	  la	  qualification	  pour	  la	  coupe	  de	  France	  entreprise.	  
! Cotisation	  d’adhésion	  à	  la	  section	  pour	  les	  membres.	  
! Création	  interne	  à	  la	  section	  d’un	  challenge	  Michel	  Artero.	  
! Organisation	  d’une	  journée	  découverte	  pour	  les	  salariés.	  

Le	  projet	  est	  validé	  à	  l’unanimité	  par	  les	  membres	  présents.	  

Après	  cette	  réunion,	  un	  verre	  de	   l’amitié	  est	  partagé	  dans	   la	  convivialité	  et	   la	  
bonne	  humeur,	  puis	  un	  excellent	  repas	  !	  

Tous	  les	  membres	  de	  la	  section	  remercient	  chaleureusement	  Jean-‐Luc	  pour	  son	  
invitation	   au	   dernier	   verre,	   l’occasion	   de	   trinquer	   ensemble	   pour	   fêter	   son	  
récent	  départ	  à	  la	  retraite	  !	  

Nous	   tenons	   à	   tous	   vous	   remercier	   et	   nous	   vous	   souhaitons	   à	   l’avance	   un	  
joyeux	  noël	  et	  une	  très	  bonne	  année.	  

Le	  bureau.	  


